

Opération Sacs de blé avec les Jeunes agriculteurs

Chaque année, en Vendée, ce sont 1 500 hectares de terres agricoles qui disparaissent, soit l'équivalent de plus de quinze exploitations. Fabien Lucas, membre du bureau des Jeunes agriculteurs de Vendée (JAV), est chargé du dossier foncier. « Le gaspillage continue, et ce qui est perdu l'est définitivement », explique-t-il.

Mercredi 6 juillet, les Jeunes agriculteurs ont signé une convention avec le Crédit mutuel et une association pour mettre en avant l'opération Sacs de blé. Ils ont installé une banderole devant la parcelle mise à disposition par la communauté des

communes du Poiré-sur-Vie, derrière la nouvelle zone artisanale Croix des Chaumes 2.

C'est la première année que des terres du Poiré-sur-Vie sontensemencées pour cette opération, qui existe depuis 2010, et qui a pour but de sensibiliser les élus au gaspillage foncier.

Damien Rabiller, président de l'association Sacs de blé, donne quelques chiffres : « Pour la campagne 2015-2016, en Vendée, 20,25 hectares de blé ont été semés, et 32 000 € ont pu être reversés lors de la dernière campagne. »

CF 20/07/2016